

Plus d'un million de familles italiennes vivent dans la pauvreté absolue



Rome, 13 juillet (RHC)- L'Institut National des Statistiques de l'Italie a révélé que plus de 1 600 000 familles italiennes vivaient dans une pauvreté absolue en 2016, soit 6,3% des familles de ce pays.

Un rapport de cette entité rendu public à Rome indique que ce chiffre est supérieur de 0,2% à celui enregistré en 2015 qui était de 6,1%.

Sur le plan individuel, la pauvreté absolue a frappé plus de 4 700 000 personnes, soit 7,9% des Italiens.

Ce chiffre est aussi supérieur au 7,6% enregistré en 2016.

Le concept de pauvreté absolue est appliqué internationalement aux personnes manquant de ressources pour satisfaire leurs besoins essentiels tandis que la pauvreté relative se réfère aux limitations dans l'accès à des produits et à des services nécessaires par rapport à la moyenne dans un même contexte historique et social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135406-plus-dun-million-de-familles-italiennes-vivent-dans-la-pauvrete-absolue>



Radio Habana Cuba